

... und wieder spukte es in Burglahr
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 17. November 2005 (Nummer 46) -

...und wieder spukte es in Burglahr

Mittlerweile ist die Halloweenparty der KG Burggraf 48 e.V. in Burglahr schon zur Tradition in der Lahrer Herrlichkeit geworden. Dies zeigte sich vor allen Dingen an den erfreulich gestiegenen Teilnehmerzahlen.

Zudem noch vom schönsten Wetter begünstigt, kamen Erwachsene, wie auch am frühen Abend die Kinder, voll auf ihre Kosten und hatten einen riesigen Spaß an dem schaurig-schönen Spektakel.

Wo findet man sonst in der Umgebung eine derart von der Natur begünstigte und von der KG, mit Unterstützung der ADAM Showtechnik Burglahr, meisterhaft vorbereitete Umfeld, in dem sich die gewünschte Atmosphäre für einen lockeren Abend unter zum Teil toll „gestylten“ Gästen fast von alleine einstellte.

Die Kinder konnten es kaum erwarten bis die Zauberin im tollen Outfit ihr Programm begann; hatten aber auch so genug zu tun die zahlreichen Feuer in Gänge zu halten und „ehrbare“ Gäste zu erschrecken.

Später heizte dann DJ Klaus (Noback) mit Unterstützung von Junior-DJ Ralf (Girnstein) mächtig die Stimmung an und ließ den Burgberg kräftig beben.

Hinter der stets belagerten „Giftküche“ sorgte u.a. KG-Vorsitzender Jürgen Eul mit Gerichten, deren Namen nur halb so gut klangen wie sie schmeckten, für das leibliche Wohl. (kb)



Foto: Klaus Brommenschenkel